







El Ebro ha quedado enteramente por la España Nacional

Espanoles! Nojitaumbre de día de hoy, para alborozar a todos los nacionales...

moso sepulcro del que se llamó en vida Duque de Cardona y Rey de Nápoles. Una de las lápidas que cubrían aquel sepulcro de mármol, vino al suelo con estrépito y dejó al descubierto la momia del preclaro magnate que allí reposaba desde hace siglos y que seguramente durante su azarosa vida no pensaría que ni en la paz mortuoria le dejarían reposar los endiablados rojos...

y mejor sus delitos. La victoria está cada día más estrecha y tenazmente unida a los soldados de Franco. No hay sino recorrer estos frentes para leer en todos y cada uno de estos soldados la fe ciega en el ya próximo triunfo final y la alegría inmensa de combatir y vencer por Dios y por España. Alegría que sólo se nubla, como se nubló hoy la nuestra, que era mucha, cuando cae alguno de los héroes que combaten en este frente...

En la Cámara francesa Debate sobre política exterior

PARIS. — Según se anunciaba ayer hoy día, comienza en la Cámara el debate sobre política exterior del Gobierno. Hay 38 interpellaciones apuntadas para tomar parte en las discusiones. El primer orador que sube a la tribuna es el señor Montigny, quien se refiere a la necesidad de aclarar y determinar los compromisos de Francia con ciertas potencias de Europa Oriental...

El Gobierno Negrin se traslada a Valencia

BARCELONA. — El Gobierno Negrin piensa trasladarse de un momento a otro a Valencia. Aquí quedarán Negrin y Alvarez del Vayo. La maniobra de los rojos y de los parlamentarios franceses. PARIS. — Se asegura que la visita de los parlamentarios franceses a Barcelona, ha sido idea de «De Monzie» y de Marcelino Domingo, y que de acuerdo con el Gobierno francés y con el Foreign Office se ha descartado de su composición a los comunistas y a los socialistas...

Los bombardeos en la España roja y los de los ingleses contra Palestina

EL CAIRO. — En los círculos de esta capital relacionados directamente con el comité superior árabe de Palestina ha despertado vivo interés el informe publicado por el Gobierno inglés, por mediación del secretario de la S. de N., respecto a los ataques aéreos efectuados por los aviones de la España Nacional contra las ciudades del territorio rojo. Como es sabido, el informe elaborado por el Gobierno inglés ha sido rechazado por la comisión militar anglo-francesa, que tiene su sede en Toulouse. En el se trataba el problema de si los bombardeos habían sido efectuados realmente contra objetivos militares y, por lo tanto, eran justificados; si, por el contrario, eran justificados para el objetivo de sembrar el terror entre la población civil...

La estancia de los ministros en Roma

HA TERMINADO LA CONFERENCIA Y SE ESPERA EL COMUNICADO OFICIAL SOBRE LO TRATADO. ROMA. — Mañana por la mañana Halifax emprenderá su viaje a Ginebra para tomar parte en la Asamblea de la Sociedad de Naciones. Chamberlain permanecerá en la capital romana hasta las doce en cuya hora tomará el tren de regreso. Las conversaciones políticas han terminado ya y se espera para esta noche un comunicado oficial sobre el encuentro entre el Duce y Chamberlain. F.A.R.O. MULLINI MANTIENE LAS REVINDICACIONES ITALIANAS. PARIS. — El correspondiente del «Temps» en Roma, declara en un artículo enviado hoy a su diario, que Chamberlain ha manifestado al Duce que las diferencias entre Italia y Francia deben ser discutidas directamente por los gobiernos de los dos países por la vía diplomática...

Los rojos emboscados en París, se niegan a ir al frente

PARIS. — En el Consulado rojo de París, se ha recibido una orden del ministro de Defensa del Comité de Barcelona, para que todos los empleados que disfrutaban de cargos oficiales y hasta la fecha estaban dispensados de incorporarse a filas, se presenten inmediatamente en Barcelona, en el Ministerio de la Guerra. En dicho Consulado se ha colocado la orden en un lugar visible y ha sido comunicada a todas las dependencias y Centros de los rojos. Esta orden ha producido un gran descontento, ya que los afectados por ella, prefieren perder el empleo y los galges que les produce, antes de ir a Barcelona. Ni qué decir tiene, el «ideal» que sostienen los emboscados rojos al negarse a incorporarse a filas.

Manifestación derrotista en la Junquera

PERPINAN. — El día 3 del actual, varias familias de la Junquera, recibiendo una nota del Comité rojo de Barcelona, comunicándoles que algunos de sus familiares habían desaparecido en el frente de batalla. Esta noticia causó un gran malestar entre la población, lo cual, unido a la falta de alimentos, hizo que las mujeres del pueblo formaran una manifestación que se dirigió a casa del llamado teniente coronel José Pérez Gómez, que es el antiguo banderillero Nili y está encargado actualmente del armamento y de los abastecimientos. La manifestación fué disuelta por los carabineros empleando la violencia, a pesar de lo cual continúa aumentando el malestar entre la población. F.A.R.O.

Caja Nacional de Subsidios Familiares

SANTANDER. — Trabajadores: para que podáis percibir el subsidio familiar, se os ha de reconocer vuestro derecho en la Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares. Para ello, sólo tenéis que presentar firmadas las declaraciones de familia que se os facilitarán en todas las Delegaciones sindicales y Ayuntamientos del territorio liberado. Empresarios: el importe de la cuota inicial del régimen de Subsidio Familiar, ha de abonarse durante el corriente mes de Enero. Podéis ingresar en la Caja de Previsión o Entidad bancaria de vuestra residencia. Podéis hacerlo efectivo por carta orden a vuestros banqueros. La Caja de Previsión o Entidad bancaria, os facilitará el impreso en que se ha de presentar a la Delegación.

Como entiende sus obligaciones el periodismo inglés en el asunto de la valija de San Sebastián

En orden al fructuoso registro practicado en Irún por las autoridades españolas, el Foreign Office caba de abrir una encuesta cuya realización se encomienda a tres funcionarios, los señores Saint-Clair y Geran, encargados de Negocios en San Juan de Luz y agente itinerario de Burgos, respectivamente, y el señor Vasey Sterry, antiguo magistrado en el Sudán y Egipto. Un segundo despacho de Londres anuncia la salida para España del señor Sterry. En fin, una nueva declaración del Foreign Office dice textualmente, que «la encuesta especial tratará del arreglo local en virtud del cual la correspondencia oficial y otros documentos eran dirigidos por el viceconsulado de San Sebastián a la Embajada británica en San Juan de Luz».

Un nuevo y horroroso crimen de las hordas marxistas

LERIDA. — Se ha tenido noticia de un nuevo y horroroso crimen cometido por las hordas del democrático Comité de Barcelona. Antes de abandonar el pueblo de Omell de Nagaya, fusilaron a 72 prisioneros todos ellos muchachos de 18 a 24 años que se hallaban detenidos en dicha localidad por haberse negado a formas en las mesnadas de asesinos que integran el llamado Ejército Popular de la República. Ante la inmediata llegada de nuestras tropas liberadoras, los jefecillos del sector, ordenaron la constitución de grupos de fusileros encargados de realizar tan bárbara misión. En la noche del sábado al domingo próximos pasados, fueron sacados de la prisión los 72 desventurados muchachos y después de hacerles sufrir toda clase de vejámenes y de ensañarse cruelmente en su carne inocente e indefensa, fueron ejecutados en las afueras del pueblo.

Hungria se separa de la Sociedad de Naciones

BUDAPEST. — El Gobierno húngaro ha decidido separarse de la Sociedad de Naciones. La comunicación oficial de esta decisión se hará con motivo del viaje a Berlín del ministro de Relaciones Exteriores de Hungría Conde Czaky. F.A.R.O.

Un regalo de boda al Príncipe Luis de Borbón y Parma

PAMPLONA. — El Reguete de Navarra va a enviar a Roma, como regalo de boda al Príncipe don Luis de Borbón y Parma, un espadín y un sable que pertenecieron a don Carlos VII y que han sido restaurados. Le envían también un artístico pergamino en el que se hará el ofrecimiento del presente, en patriótica inscripcción. Le recuerdan con este motivo que un hermano del Príncipe Luis que va a contraer matrimonio con la hija del Rey de Italia, Cayetano de Borbón, estuvo luchando con los regimientos navarros en todas las operaciones del Norte, formando parte del Grupo de Navarra.

En los talleres de impresión, grabado y encuadernación se dará preferencia a los encargos del Servicio Nacional de Propaganda

Por el Ministerio de la Gobernación se ha dictado la siguiente orden: «Excmo. Sr.: La necesidad de que el Estado y sus órganos ejecutivos dispongan, en todo momento, de las máximas garantías para el cumplimiento de su función, obliga a una reorganización del trabajo de las talleres de imprimir, a través de los cuales debe, forzosamente, realizarse la expresión gráfica de toda obra del Estado y del Movimiento. Estas necesidades aumentan todavía en intensidad y en urgencia en el caso del Servicio Nacional de Propaganda de este Ministerio, que se encarga de llevar hasta el pueblo, en todo momento, la obra de cada uno de los Departamentos ministeriales y de las Delegaciones de los expresados servicios.

En consecuencia, este Ministerio ha tenido a bien disponer: Primero.—Todos los talleres de impresión, grabado y encuadernación de España, darán preferencia en el orden de sus trabajos a los encargos hechos por el Servicio Nacional de Propaganda de este Ministerio, a través de sus órganos ejecutivos. Segundo.—Lo dispuesto en esta Orden deja a salvo las facultades de las Autoridades Militares en el territorio de su jurisdicción y en materias de su competencia. Dios guarde a V. E. muchos años. Burgos, 9 de enero de 1939.—III Año Triunfal. Segundo Suñer. Excmo. Sr. Subsecretario de Prensa y Propaganda de este Ministerio.

Se ni quieren enterar a sus lectores, de lo que ha hecho o ha dejado de hacer un compatriota, funcionario consular por más señas, detenido en Burgos. Nada en este asunto parece solicitar la atención de unos medios cuya existencia se justifica por el afán de ilustrar al público sobre lo que a éste pueda importarle. El Ministerio de Negocios Extranjeros es más explícito, locuaz y comunicativo, que los rotativos y agencias de publicidad. He aquí otra anomalía que ni moral ni profesionalmente honra a una prensa que se jacta de su libertad y que tiene el compromiso sagrado de documentar a la opinión. Anuncios en la sección de Anuncios económicos Son los más eficaces.